



REUTERS

**107%**  
 ES EL ACUMULADO EN 10  
 MESES.

## Gobierno argentino suma otro logro: IPC rompe el piso del 3% en octubre, el más bajo en casi tres años

■ El índice de precios se ubicó en 2,7% y acumula 193% en 12 meses. Si la tendencia a la baja sigue, Milei prometió ajustar la devaluación.

POR MARÍA GABRIELA ARTEAGA

Este martes fue un día de altos y bajos para el Gobierno de Javier Milei, en Argentina.

Mientras el Ejecutivo celebraba un nuevo logro económico, luego de que la inflación rompiera el piso del 3% en octubre, se complicaba el escenario aeronáutico, con un nuevo gremio anunciando paro general en medio de las duras negociaciones que ya se adelantan con Aerolíneas

Argentinas.

El sindicato de controladores aéreos dijo que paralizarán actividades desde este sábado, en bloques de dos horas en distintos días, lo que impactará los vuelos nacionales e internacionales.

### Precios y salarios

Parte de los reclamos de los trabajadores van de la mano con las negociaciones salariales que -dijeron- no es factible bajo la administración

libertaria.

Aunque no se refirió a ello específicamente, Milei apuntó a que, si la inflación sigue la tendencia a la baja, el ritmo de la devaluación también lo hará, con un impacto a favor en los bolsillos de los ciudadanos.

Su promesa surgió luego de que el Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec) informara que la variación de los precios de octubre se ubicó en 2,7% durante octubre, el nivel más bajo en casi tres años.

Eso sí, en la lectura interanual, el IPC acumula un avance de 193% y sigue ubicándose entre las más

altas del mundo. Cuando se mira el acumulado de 2024, el dato suma 107% en 10 meses.

“Los resultados demuestran que el programa económico del Presidente Milei y Caputo es uno de los más inteligentes aplicados en el mundo en décadas”, dijo el viceministro de Economía, José Luis Daza.

“El ajuste fiscal, enfocado prioritariamente en recortes de gastos y algunos impuestos temporales, permite que la recesión sea más breve”, planteó en su cuenta de X.

Por otra parte, el ministro de Economía, Luis Caputo, afirmó que Argentina anotará en octubre un “importante” superávit financiero, en línea con el programa económico que lleva adelante el país.

“Tenemos un Presupuesto que dice que los gastos se van a tener que adecuar a los ingresos”, agregó.

### Impacto social

Sin embargo, la desaceleración del IPC ha ido acompañada de una abrupta caída del consumo, en medio de una crisis económica que aumentó los indicadores de pobreza.

La eliminación de subsidios, una profunda caída del poder adquisitivo y una ola de despidos en el sector público, han golpeado a los argentinos.

Según un informe de la Cámara de la Industria y el Comercio de Carnes (Cicra), citado por la agencia Reuters, el consumo de carne vacuna en los primeros seis meses de 2024 registró la mayor caída en los últimos 13 años.